



## Sortie des éco-délégués au Parc de l'Estuaire

publié le 02/05/2023

Mardi 4 avril, les éco-délégués du collège ont passé la journée à St Georges de Didonne, au Parc de l'Estuaire.

La matinée a été consacrée à la découverte de l'estuaire de la Gironde et aux espèces qui y vivent ainsi qu'à celle de la laisse de mer et son importance dans l'éco-système.

Les élèves ont ensuite pu découvrir l'importance de la tour de guet du parc pour la sécurité de la forêt et monter en haut pour admirer la vue qu'elle offre.

Après un pique-nique (zéro déchet) bien mérité, nous nous sommes tous rendus sur la plage de la Conche pour y ramasser les déchets.

Les sacs vidés dans le bac à marée étaient principalement remplis de plastiques et de polystyrène.

Bravo aux élèves pour leur participation active tout au long de la journée !

Vous pouvez tester vos connaissances sur la laisse de mer via le QRcode fourni par le Parc de l'Estuaire ...

### Portfolio

